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令和６年第６回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和６年６月１１日(火) 

場所 水俣市役所３階会議室 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 堀  浄信   委員 

事務局出席者 設楽 聡    教育課長 

大川 尊    教育課学校教育室長 

山内 一也   教育課生涯学習室長 

草野 裕美子  教育課指導主事 

田上 朋史   教育課学校教育室次長 

柏木 美香   教育課学校教育室主事  

署名者 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 協議第２号を非公開とすることについて 学校教育室 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 ６月はなし。  

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 第１８回蘇峰先生顕彰会に係る共催について 生涯学習室 

 ② 第５７回徳富蘇峰筆塚顕彰書道展に係る共催について 生涯学習室 

   

２） 協議事項  

 ① 令和６年７月の教育委員会定例会の開催日程について 学校教育室 

 ② 学校教育活動の現状について 学校教育室 

   

４ その他  
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１） 令和６年７月の行事予定について 学校教育室 

   
 

１ 非公開とする審議事項 

 

【案件】 協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

大川 尊 

学校教育室長 

個人情報等を含むため、協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

２ 報告事項  

１）教育長報告  

小島 泰治教育長 皆さんこんにちは。 

６月に入り８日（土）に九州南部が梅雨入りしたとの発表がありました

が、大きな災害がなければと思っているところです。 

今回は、４点報告します。 

１点目は、運動会、体育大会についてです。５月１８日に全ての中学校、

２６日に一小、水東小、湯出小の小学校３校で実施されました。どちらも天

候に恵まれ、絶好の運動会、体育大会日和となりました。私も３０分程度で

すが、全校参観させていただきました。どの学校も児童生徒のきびきびとし

た姿を見ることができました。先生方の御指導のおかげと思っています。 

ただ、小学校運動会と恋龍祭の日が重なり、地域の方などから御意見も

あったようです。５月になり、高校、中学校、小学校と立て続けに運動会、

体育大会があり、日程調整は、難しい面もあるかとは思いますが、該当小学

校には次年度に向けて、早めに商工会議所等と相談し、実施日を検討するよ

うにお願いしたところです。 

２点目は、芦北水俣郡市中学校総合体育大会についてです。昨年度は、６

月の定例会が６月２４日でしたので結果報告でしたが、今年度は、２週間程

早くなりましたので開催案内だけになります。 

スケジュール表をお配りしていますが、郡市の大会が２２（土）、２３

（日）、２９（土）の３日間で実施されます。よければ、応援にいかれてい

ただければと思います。 

３点目は、学校訪問についてです。本年度の学校訪問が７月３日（水）の

水俣第一中学校を振り出しに始まります。各委員の皆様におかれましても、

お気づきの点がありましたら、御指摘をよろしくお願いします。 

なお、水俣市教育委員会が行う経営訪問について、昨年度まで、最後の校

長ヒアリングにおいては、各委員さんの意見を私がまとめて校長先生にお話

ししていましたが、本年度は、各委員さんにも参加していただき直接、お気

付き等を言っていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

４点目は、「みなまた未来ラボ」についてです。昨年度と同様に中学生、

高校生を対象とし、夏休み期間の３日間で実施します。内容は、７月２３

日、２４日に水俣の今を学ぶということで、水俣の産業・経済、教育、健
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康・福祉等の現状について学び、水俣の未来に必要なことを考えます。 

８月８日の午後、議員体験ということで、学習成果を議場で発表し、市の

考え方をたずね､まちづくりについて提言します。お時間が許せば傍聴に来て

いただければと思います。 

最後に、今年度、校長先生方との懇話会を実施しませんでしたので、その

代わりに、各学校の「学校経営の構想」をお配りしております。後程ごらん

ください。 

報告は、以上です。何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員 中体連郡市予選について、実施されなくなった競技はありますか。資料を

見ると水泳は見当たらないようですが。 

小島 泰治教育長  地域予選ではなく、県大会に出場する形だと思います。 

  

２）各課報告  

 ６月はなし。 

   

３ 議事  

１）審議事項  

議第１号 第１８回蘇峰先生顕彰会に係る共催について 

山内 一也 

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

小島 泰治教育長 それではこの件は、御承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

議第２号 第５７回徳富蘇峰筆塚顕彰書道展に係る共催について 

山内 一也 

生涯学習室長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

小島 泰治教育長 それではこの件は、御承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

協議第１号 令和６年７月の教育委員会定例会の開催日程について 

大川 尊    

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 
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協議第２号 学校教育活動の現状について 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

（報告の概要） 

① ５月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

② ５月の児童生徒事故・非行報告について 

③ その他 

 ≪非公開≫ 

  

４ その他  

１） 令和６年７月の行事予定について 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

２）  その他 

小島 泰治教育長  本日の議題は全て終了しましたが、それ以外に、各委員から何かあります

か。 

各委員  なし。 

  

  

閉会宣言 午後２時００分 

 


